

Graz hat's

Feier für 200 neue „Stars of Styria“

Derzeit absolvieren 13.644 Jugendliche in der Steiermark eine Lehrausbildung. Rund ein Fünftel der Absolventen schafft bei der Lehrabschlussprüfung einen ausgezeichneten Erfolg. Sie werden mit ihren Ausbildungsbetrieben und mit den Absolventen von Meister- und Befähigungsprüfungen jährlich als Stars of Styria nominiert. Am 8. und 9. Oktober wurden im Europasaal der WKO die Trophäen und Urkunden überreicht: 20 Meister, 120 Lehrabsolventen und 60 Ausbildungsbetriebe nahmen mit strahlenden Gesichtern ihren Stern und Urkunde auf der Bühne von den WKO Regionalstellenchefs Bernhard Bauer und Natalie Moscher-Tuscher, den WKO Präsidenten Josef Herk und Andreas Herz sowie Regionalstellenleiter Viktor Larissegger entgegen.



„Tag der Lehrberufe“ in Graz

Über 1.000 Jugendliche informierten sich am 4. Oktober beim „Tag der Lehrberufe“ am Grazer Hauptplatz über Karriere mit Lehre. „Wir leben in wirtschaftlich sehr bewegten Zeiten“, so Bildungsstadtrat Kurt Hohensinner, „unser duales Ausbildungssystem ist ein internationales Erfolgskonzept und wesentlich für den wirtschaftlichen Erfolg unseres Landes. Der Tag der Lehrberufe zeigt, wie vielfältig Karriere mit Lehre gemacht werden kann.“ In der Steiermark zählt man derzeit 1.350 offene Lehrstellen, wie das AMS kürzlich bekanntgab. „Unser Ziel ist ein bestmögliches Matching von jungen Menschen und der richtigen Lehrausbildung. Unsere Bildungsabteilung leistet mit den Angeboten zur Berufsorientierung hier sehr gute Arbeit“, betont Hohensinner.



11. Steirisches Herbstfest des KSV1870 Graz

Am 4. Oktober war es wieder soweit: Der KSV1870 lud zum bereits elften Mal zum Herbstfest in Graz ein. Trotz des ungemütlichen Wetters, das mit Regen und kühlen Temperaturen eher zum Daheimbleiben einlud, folgten rund 150 Geschäftspartner, Kunden und Mitglieder der Einladung von Hausherrn und KSV1870 Regionalleiter Süd René Jonke in die Räumlichkeiten des Kreditschutzverbands in der Kaiserfeldgasse. Über den Dächern von Graz wurden bei steirischen Köstlichkeiten neue Geschäftskontakte geknüpft und bestehende Beziehungen gepflegt. Einmal mehr zeigte sich, dass das Herbstfest in der Landeshauptstadt längst zu einem beliebten Fixpunkt im Eventkalender der steirischen Wirtschaft geworden ist.

Boutique Ravai in Graz eröffnet

Neues in der Grazer Modeszene: Im Herzen der Altstadt eröffnete am 1. Oktober eine exklusive Boutique für Damen Andrea Ravai, in der Branche seit vielen Jahren als Fashionexpertin, u. a. bei Knill bekannt und beliebt, machte sich selbstständig und bietet mit ihrer Boutique Ravai am Joanneumring 8 ab sofort ein Einkaufserlebnis der besonderen Art. Dies wird garantiert durch exklusive Marke wie zum Beispiel Golden Goose, Missoni oder Max Mara, sowie auch durch die individuelle und typgerechte Beratung einer gemütlich-eleganten Wohlfühlatmosphäre. Bei der exklusiven Eröffnungsfeier – moderiert von Dorian Steidl – gratulierten Fashion Lovers und Prominente a Politik, Wirtschaft sowie Gesellschaft.

